



## **“A los que traficaron con la paz, que los alcance la justicia”: Andrea Chávez sobre juicio a García Luna**

Esta tarde la diputada federal, Andrea Chávez, se posicionó a través de un video mensaje sobre el juicio al ex secretario de seguridad pública, Genaro García Luna. Señaló que, a pesar del cerco informativo, ha quedado expuesto cómo operó un narcogobierno en el sexenio de Felipe Calderón y pidió puntualmente que “a los que traficaron con la paz, los alcance la justicia.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/258013/a-los-que-trafficaron-con-la-paz-que-los-alcance-la-justicia-andrea-chavez-sobre->